CRECE POLÉMICA POR PROPUESTA DE FULVIO ROSSI

## Matrimonio gay divide a mundo político

REMEZÓN / Diputado del PS Osvaldo Andrade discrepa del senador señalando que el país no está preparado para un proyecto como éste.

a propuesta para permitir las uniones civiles entre personas del mismo sexo del senador Fulvio Rossi (PS) remeció al mundo político y específicamente al socialismo, donde ayer el diputado Osvaldo Andrade, probablemente el futuro timonel de la colectividad, descartó la posición de Rossi, aunque también la del cardenal arzobispo de Santiago, Francisco Javier Errázuriz, quien calificó la idea de aberrante.

"La Iglesia más que nunca debiera tener un marco de mayor tolerancia a los temas valóricos, a propósito de su propia experiencia. Discrepo absolutamente de la posición del cardenal, creo que no se hace cargo de principios básicos de la propia Iglesia", apuntó.

"Creo que la unión civil es una buena fórmula de enfrentar estas cosas, creo que hay mucho que avanzar, pero tengo la sensación de que la sociedad chilena todavía no está preparada para asumir una propuesta de esa naturaleza", explicó Andrade.

## **PLANTEAMIENTO SERIO**

En tanto, el presidente del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), Rolando Jiménez, manifestó su respaldo al proyecto. "Con Fulvio Rossi tenemos una larga tradición de trabajo. Él siempre ha sido uno de los parlamentarios que ha respaldado las iniciativas y la promoción y la defensa de los derechos humanos de



las minorías sexuales, por lo que tenemos confianza que está haciendo un planteamiento serio"

En esta línea, criticó la actitud de Andrade, quien si bien afirmó que las uniones civiles eran una "buena fórmula", estimó que la sociedad chilena todavía no está preparada para asumir una propuesta de ese tipo. "Hace una semana y media hablé con Andrade y le planteé que fuera parte de una mesa de trabajo que elaborara un proyecto de ley que incluyera el matrimonio de las personas del mismo sexo (...) y estuvo de acuerdo con esa participación (...) Le pedimos a los parlamentarios más seriedad y consistencia", señaló Jiménez.

Jiménez reiteró sus críticas a los dichos de monseñor Francisco Javier

## OBISPO GONZÁLEZ CREE QUE ES DISCUSIÓN ESQUIZOFRENICA

El obispo de San Bernardo, monseñor Juan Ignacio González, calificó como "esquizofrénica" la discusión sobre uniones civiles entre personas del mismo sexo. "Debemos de ser muy claros en decir que lo que se quiere hacer es una aberración. Hay que salvar la intención de muchos errados. Ayer (el domingo) vi algo increíble, en Argentina dos personas como que se están casando. Es una esquizofrenia la que estamos viviendo. Uno de los graves problemas sociales es la destrucción de la familia", dijo González en línea con lo señalado el fin de semana por el cardenal Francisco Javier Errázuriz coincidiendo con Andrade de que la sociedad chilena aún no está preparada para este debate.

Errázuriz, quien calificó como una "aberración" el matrimonio homosexual recientemente aprobado en Argentina y cuestionó el hecho de que el cardenal "hable de aberraciones y tuvo durante tres años conocimiento de las situaciones de abusos sexuales del padre Karadima y no fue capaz de llevarlo a los tribu-

nales de justicia. No tienen calidad moral para hablar de aberraciones".

## UNIONES CIVILES

El senador de RN, Andrés Allamand, quien es autor del llamado "Acuerdo de Vida en Común", que regula las uniones civiles entre personas del mismo sexo y que está di-

rigido a solucionar problemas de carácter patrimonial, expresó su postura contraria al matrimonio homosexual. A través de su cuenta en Twitter dijo que es "indispensable legislar sobre convivencia y no seguir tapando el sol con un dedo. Sí a las uniones civiles; no al matrimonio homosexual".

Una postura similar dio a conocer el jefe de Bancada de RN, Mario Bertolino, quien ratificó que su sector está dispuesto a debatir y legislar respecto de las uniones de hecho, pero mostró su rechazo al matrimonio homosexual. "El matrimonio es entre un hombre y una mujer, por lo tanto, no creemos que el nombre para un proyecto de esta naturaleza sea el de matrimonio", dijo Bertolino en referencia a la iniciativa de Rossi.

"Como Bancada somos respetuosos de que las personas puedan elegir sus opciones en la vida, y eso incluye, obviamente, la opción sexual. Pero creemos que se tiene que analizar con mucha detención el tema, porque si bien regularizar las uniones de hecho pasa por un asunto netamente patrimonial, también puede tener implicancias colaterales que tenemos que analizar", insistió.

El "Acuerdo de Vida en Común", fue presentado al comando de Piñera en la campaña presidencial, y luego Allamand lo dio a conocer a pocas semanas de asumido el gobierno, generando opiniones dividas entre el oficialismo.

Rossi apunta más allá ya que propone una modificación en relación a lo que dice qué es el matrimonio estableciendo que puede ser el matrimonio, de dos hombres o de dos mujeres y también respecto de procrear, a "eventualmente procrear".